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建 設 水 道 常 任 委 員 会 記 録 

 

令和４年１月 13 日（木）午前９時 59 分～午前 10 時 59 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 萩原 太郎 

副委員長 斎藤 正臣 

委  員 佐々木 優 

委  員 二階堂 利枝 

委  員 後藤 善次 

委  員 梅津 政則 

委  員 大平 洋人 

委  員 二階堂 武文 

○欠席委員（なし） 

  

○案   件 

 １ 所管事務調査について 

 ２ その他 

                                              

               午前９時59分    開  議 

（萩原太郎委員長）ただいまから建設水道常任委員会を開きます。 

 本日の議題は、所管事務調査についてを議題といたします。 

 前回、12月15日の委員会終了後におきまして、所管事務調査の実施について協議をさせていただき

ましたが、本日は皆さんから所管事務調査についてのご意見をお伺いし、テーマについての協議を行

ってまいりたいと思います。 

 今回は、調査テーマとして取り上げたい内容や調査項目、調査の手法などについて委員の皆様同士

で自由に討議していただき、調査テーマを決定していただきたいと考えております。 

 それでは、調査テーマについて自由にご意見をお述べいただきたいと思います。 

     【この間自由討議】 

（萩原太郎委員長）それでは、自由討議を終結いたします。 

 それでは、皆さんの協議の結果、現時点での調査テーマの案として、まずゼロカーボンというふう

なところ、それから次に出ましたのは除雪の対応ということ、そして次に再生可能エネルギーについ
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て、そして自転車の利用促進について、建設残土の件について、そして市街地活性化についてという

ようなことがございました。 

 それでは、皆さんからいただきましたご意見を基に正副委員長手元で整理をさせていただき、次回

の委員会で再度協議をさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）ご異議ございませんので、そのように進めさせていただきます。 

 この議題についてほかに何かご意見はございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）なければ、以上で所管事務調査についてを終了いたします。 

 そのほか委員の皆さんから何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）それでは、以上で本日の建設水道常任委員会を閉会いたします。 

               午前10時59分    散  会 

 

 

 

                建設水道常任委員長     萩 原  太 郎 


